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La Coupe d’Europe de Nanbudo organisée par la WORLDWIDE NANBUDO FEDERATION sous l’égide de la Fédération Française de Karaté aura lieu les 19 et 20 mai 2018 à l’Institut National du Judo à PARIS - 25 avenue de la porte Châtillon 75014 Paris. 

Pour vous permettre de préparer au mieux votre séjour sur Paris, nous vous donnons ci-dessous des liens vers divers Hôtel à Proximité du lieu de la compétition.

Nous vous donnerons les informations complètes au plus tôt.



The Nanbudo European Cup organized by the WORLDWIDE NANBUDO FEDERATION under the patronage of the French Federation of Karate will take place on the 19th and the 20th of May 2018 at the Institut National du Judo in Paris – 25 avenue de la Porte de Chatillon – 75014 Paris

In order to help you to prepare your stay in Paris, you will find hereunder links to several hotels that are located close to where the competition will take place. 

We will give you more complete information very soon. 



Liste hôtels - Hotel list


Ibis Styles
https://www.accorhotels.com/gb/hotel-7573-ibis-styles-paris-porte-d-orleans/index.shtml


Lien Novotel
https://www.accorhotels.com/gb/hotel-1834-novotel-paris-14-porte-d-orleans/index.shtml

Lien Adagio
https://www.accorhotels.com/gb/hotel-6987-aparthotel-adagio-paris-montrouge/index.shtml 

Ibis budget

https://www.accorhotels.com/gb/hotel-2559-ibis-budget-paris-porte-d-orleans/index.shtml 

Hôtel F1
https://www.accorhotels.com/fr/hotel-5010-formule-1-hotelf1-paris-porte-de-chatillon/index.shtml 
